

En Sevilla, en el Día Mundial de lucha contra la Desertificación

## **El Gobierno de España crea el Foro de la Biodiversidad para acercar la ciencia y la naturaleza a los ciudadanos**

- ▶ **El secretario de Estado de Medio Rural y Agua y presidente de la Fundación Biodiversidad, Josep Puxeu, y el presidente del CSIC, Rafael Rodrigo, lo han inaugurado hoy**
- ▶ **El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Fundación Biodiversidad gestionarán la programación de las actividades de divulgación, formación, educación y sensibilización social del Foro**

**Madrid, 17 de junio, 2009** - El Gobierno de España, a través de la colaboración entre la Fundación Biodiversidad, del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) ha puesto en marcha en Sevilla el Foro de la Biodiversidad, con el objetivo de ofrecer un punto de encuentro entre la ciencia y los ciudadanos.

El secretario de Estado de Medio Rural y Agua y presidente de la Fundación Biodiversidad, Josep Puxeu, y el presidente del CSIC, Rafael Rodrigo, han participado hoy en el acto de inauguración junto al alcalde de Sevilla, Alfredo Sánchez; el viceconsejero de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Juan Jesús Jiménez; la directora de la Fundación Biodiversidad, Ana Leiva, y el coordinador institucional del CSIC en Andalucía, Fernando Hiraldo.

Josep Puxeu ha resaltado durante su intervención la importancia de preservar y cuidar la riqueza de los ecosistemas y espacios protegidos, así como la amplia variedad de especies y hábitats que tiene España, y ha subrayado la importancia de promover su conocimiento entre los ciudadanos para incrementar la concienciación ciudadana en el cuidado del medio ambiente, porque se trata de un beneficio para todos.

Por su parte, el presidente del CSIC, Rafael Rodrigo, ha destacado los esfuerzos que viene haciendo el CSIC para comunicar el trabajo de los investigadores del organismo a la sociedad. Rodrigo ha señalado que el nuevo centro es un ejemplo de ello, ya que representa un lugar único para que cualquier persona se acerque a la ciencia y a la biodiversidad de la forma que más le interese, ya sea mediante exposiciones o viendo una película o un documental.

El Foro de la Biodiversidad, que tiene por objetivo promover todo tipo de actividades de divulgación, formación, educación y sensibilización social, será gestionado por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), en colaboración con la

Fundación Biodiversidad, tras el convenio suscrito por ambas instituciones con esta finalidad. Su apertura coincide con el Día Mundial de la lucha contra la Desertificación y la Sequía.

Está ubicado en el Patio de Banderas de los Reales Alcázares de Sevilla y cuenta con una zona para exposiciones y salas de conexión en directo con un centro de cría en cautividad de lince ibérico.

La programación del Foro arranca con una exposición de más de 800 fotografías sobre la diversidad biológica y cultural de los cinco continentes. Asimismo, la exposición incluye información sobre distintos hábitats y especies. Se apunta, por ejemplo, que de las 44.838 especies descritas en el mundo, el 38% se encuentra amenazado en este momento, y que 27 de ellas se han extinguido.

La Sala de los Continentes, que acoge las exposiciones, es completamente digital. Está dotada de unas pantallas de alta definición que muestran las fotografías e imágenes de la exposición y, de esta forma, no se utiliza papel y no es necesario imprimir paneles para cada exposición.

## LOS LINCES IBÉRICOS, EN VIVO Y EN DIRECTO

Los visitantes del Foro de la Biodiversidad podrán ver en tiempo real la actividad de los linces ibéricos que se crían en cautividad. El centro cuenta con conexiones en directo con un centro de cría en cautividad de lince ibérico y permite ver la información de los dispositivos y sensores de vigilancia de la Estación Biológica de Doñana (CSIC).

También existe un espacio en el centro sevillano para disfrutar del cine forum *Ciencia ...jacción!*, en el que cada jueves se proyectará una película, documental o un conjunto de reportajes que narrarán diversos aspectos relacionados con la ciencia y el medio ambiente. La formación geológica de Europa, el tráfico de pieles de animales, la vida de los insectos o pulpos que viven en las profundidades del mar son algunos de los temas de las proyecciones que tendrán lugar durante la programación veraniega.